

Más de 600 jóvenes de la provincia asistirán a 'Ficzone'

Además, se ha instalado un stand para promocionar los rincones más bonitos de todas las comarcas granadinas

lunes 08 de abril 2024



La Diputación de Granada apoya, un año más, la celebración de 'Ficzone', el Festival Internacional de Cine, Cómic y Juegos considerado el más importante del sur de España en la materia, facilitando a más de 600 jóvenes de municipios de la provincia su asistencia al evento y colocando un stand en el que se promocionan los lugares más turísticos y atractivos de todas las comarcas granadinas.

Esta colaboración de la institución provincial se materializa desde las áreas de Juventud y Turismo, cuyos diputados, Roberto González y Marta Nievas, respectivamente, han acudido a la inauguración del festival, que prevé la asistencia de más de 40.000 personas, entre hoy y mañana, en el recinto de Fermasa.

Según ha explicado el diputado Roberto González, "desde la Delegación de Juventud de la Diputación de Granada, queremos y tenemos la obligación de apoyar todos los proyectos que atraigan y tengan que ver con el desarrollo de las capacidades artísticas y culturales de nuestra juventud. Pero, en este caso, en el de 'Ficzone', es mucho más que eso, es una propuesta de desarrollo creativo, pero también social, y cualquier persona que lo visite se llevará esa impresión

de convivencia tan positiva, libre, pero tremendamente respetuosa entre la juventud. Y es que, este evento se ha hecho un hueco en nuestra cultura a nivel nacional e internacional, promocionando nuestra ciudad fuera de nuestras fronteras”.

En este sentido, la diputada Marta Nievas ha subrayado que “contamos con una provincia muy diversa en la que el público objetivo de ‘Ficzone’ puede encontrar de todo, rincones en los que disfrutar, practicar deporte, vivir experiencias y llevarse unas sensaciones e improntas difíciles de olvidar”.

En el stand de la Diputación hay una gran oferta informativa acompañada de multitud de folletos de municipios, donde una azafata atiende a los visitantes con imágenes de la provincia a través de unas gafas de realidad virtual.

Ambos diputados han indicado que el evento contribuye enormemente a la economía que genera este tipo de turismo joven, debido al flujo de visitantes que pernoctan durante el fin de semana, puesto que la feria tiene una duración de dos días en los que también se anima a recorrer la provincia.

‘Ficzone’ es un evento cultural con stands de cómics, literatura, videojuegos, juegos de mesa y charlas de escritores, actores, cantantes, creadores de contenido y dibujantes, además de concursos de cosplay o baile. Lleva celebrándose desde 2009 en Granada, siendo una de las convenciones más esperadas del año.

El perfil de público que asiste a estos eventos específicos es muy variado e interesante para la provincia de Granada, pues representa en gran medida a las nuevas generaciones, los jóvenes de la generación Z, los milenials, la generación X y las familias jóvenes con un rango de edad de entre 16 y 48 años.